
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 13 janvier 2016
BÂTIMENT 1 - LA MARTINERIE

Présents -.Franck  Barraud,  Jean-Jacques  Bérenguier,  Serge  Bounioux,  Martial  Chamblanc,  Roland  Cléon,
Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Michel Heu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, Francis Mory,
André Reignoux et Michel Truffaut.

Absent excusé -Bruno Duteil.

Informations et directives du président
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 09-12-15 : il est adopté à l’unanimité.

J-J Bérenguier et J Lamoureux vont rencontrer, le lundi 18 janvier 2016, le Sous-préfet du Blanc, dans le cadre du
centenaire en vue d’obtenir une subvention pour l’aménagement des salles du CM 90.

J-J Bérenguier et J-P Dauger doivent rencontrer, le 20 janvier prochain, M Ripoteau responsable de l’ONF, pour
répondre  à  la  demande  de  la  SFEZ,  concernant  un  éventuel  projet  d’aménagement  végétal  du  site  de  La
Martinerie.

Après  plusieurs  demande  (téléphonique  ou  par  courriel)  le  notaire  nous  a  enfin  envoyé  une  copie  du  bail
emphytéotique accompagné du remboursement des frais à hauteur de 98 €.

En vue de la mise aux normes de sécurité et d’accessibilité de notre bâtiment, nous avons, adressé au Lt Carro du
SDIS un projet de notice de sécurité qu’il doit examiner avant de la transmettre pour l’instruction de notre DT.

Le président a adressé une demande à la Direction du Trésor Public de l’Indre pour avoir confirmation de la
possibilité, pour l’association, d’établir un reçu fiscal aux entreprises qui nous offrent des matériaux en don. Nous
avons la confirmation de cette possibilité.

Subventions
Le Président nous fait le point sur les diverses demandes d’aides nous permettant de mener à bien nos travaux de
rénovation et d’aménagement de notre bâtiment :
- demande de soutien auprès de la mutuelle des Anciens Combattants,
- toujours pas de réponse au courrier de relance, pour la demande de subvention, que nous avons adressé le 20-

11 à Châteauroux Métropole,
-  un courrier de relance sera adressé à D. Roulet vice-président de la région.

Service civique 

Il serait souhaitable de rechercher des témoignages car A Charpagne manque de contacts.

Questions diverses - (tour de table)
R Cléon va représenter l’association, le 18 janvier, lors de la réunion concernant le déroulement des 
manifestations patriotiques de l’année écoulée.
R De Vassoigne propose le maintien du tarif des cotisations pour 2016. Celles-ci nous apportent environ 4600
€/an. Le bilan financier de l’année 2015 est positif de 350 € environ.
F Mory propose une seule manifestation pour l’année à venir (la journée champêtre). Si les aménagements des
locaux sont suffisamment avancés on peut envisager une réception des travaux, vers le mois d’octobre, en invitant
les adhérents à partager un moment de convivialité...
F Barraud nous informe que son groupe sur Facebook totalise 146 amis.
M Chamblanc relance l’idée de fêter les « Saints Patrons ». Toutes les idées sont à envoyer au Président.
La prochaine Journée champêtre devrait se dérouler le samedi 3 septembre, toujours à Corlay, décision à l’issue
de l’AG.

Prochains rendez-vous 
Rappel : L’Assemblée Générale Ordinaire - lundi 25 janvier 2016 à 18 heures dans la Salle Barbillat Touraine.
Les animateurs sont invités à partir de 16 heures, les adhérents et les invités à partir de 17 heures 15.
Prochaine réunion du CA : le 17 février - heure et lieu habituels.

Pour le président
André REIGNOUX secrétaire

NOTA : Les adhésions pour l’année 2016 doivent être transmises au Président. A ce jour 180 adhérents ont envoyé leur cotisation.


